

l'ouvrage du Docteur Bataille et les terribles enseignements qui en découlent.

Ensuite, je vous prierais de méditer, en chrétiens sincères, les horreurs commises habituellement par ces adorateurs de Lucifer, chef des légions infernales, telles que nous les rapportent les feuilles périodiques d'Europe. C'est à faire frémir, et l'homme de foi se demande avec épouvante par quelles calamités Celui qui s'appelle *le Dieu fort et puissant*, va châtier le monde capable de pareils forfaits. C'est ainsi que « *La Vérité* » de Paris, du 31 mars dernier, donne la nouvelle qui suit :

« Par les journaux que le paquebot *Polynesian* a apportés hier à Marseille, on apprend qu'un épouvantable sacrilège aurait été commis à Maurice, dans la nuit qui a précédé le départ de la dernière malle :

« Neuf églises auraient été pillées dans la même nuit. Les tabernacles auraient été défoncés, les vases sacrés enlevés, et leur contenu jeté de tous côtés et piétiné.

« Dans une église de Port-Louis, les sacrilèges, après avoir vidé le ciboire de ses hosties, l'auraient rempli du sang d'un chat dont ils auraient laissé le cadavre sur l'autel.

« Les profanations commises dans les autres temples sont aussi monstrueuses. Partout les sacrilèges se sont acharnés principalement sur les hosties, qu'ils ont couvertes d'ordures.

« La population catholique de Maurice est affolée. Elle accuse de ce crime de fanatiques ennemis de la religion catholique.

Pour moi, ça ne fait pas l'objet d'un doute : ces *fanatiques ennemis de la religion catholique*, ce sont les palladistes dont la secte pullule dans tout l'archipel indien. Là règne en maître le grand ennemi du Verbe Incarné sur des millions, ou plutôt sur des centaines de millions d'esclaves, auxquels il distille, dans d'abominables mystères, le venin de sa haine contre le Dieu de l'Eucharistie. Il ne peut y avoir d'autres explications sur de semblables profanations, qui n'ont pas le vol pour mobile, mais évidemment une rage infernale contre le plus saint de nos mystères.

Mais ce qui confirme davantage cette appréciation, c'est que les mêmes forfaits se produisent, avec des caractères identiques de rage satanique, sur différents points du globe. Voici qu'en effet le même journal, à la date du 8 avril dernier, nous apporte la nouvelle suivante :

« Un horrible sacrilège vient d'être commis à l'église des carmes déchaussés à Venise. On y a volé le saint ciboire, contenant deux cents hosties consacrées. Les saintes espèces ont été